

lent mettre d'accord leurs principes et leur vie, de se grouper et de s'organiser pour agir, sur les moyens de rendre leur action efficace comme sur le champ que cette action doit embrasser, dans nos paroisses de campagne. S. G. Mgr Roy fit entendre les paroles du chef et de l'homme d'action qui indique nettement le but à poursuivre et qui sait donner l'impulsion qui y conduira.

M. Rivard fit connaître dans ce milieu bien préparé et bien disposé, la nécessité et les avantages du bulletin d'informations de l'*Action Sociale Catholique*, qui fournit les renseignements nécessaires tant sur les besoins que sur les progrès de chaque paroisse, qui permet aux chefs d'avoir une vue nette de l'ensemble et des détails, pour orienter, en conséquence, les efforts de tous, en vue du bien général et du bien particulier. Par des exemples bien choisis et clairement posés, avec esprit et belle humeur, M. Rivard sut donner de très utiles renseignements et de très pratiques suggestions.

M. le notaire Hamel et M. l'abbé Lebon parlèrent chacun avec âme et prédilection, donc avec éloquence, de cette chose si belle et si bonne qu'est l'organisation de notre jeunesse catholique. M. l'abbé D'Amours parla de la presse catholique comme d'une œuvre qu'il aime et qu'il croit absolument, non sans raison, nécessaire.

Avec esprit, talent, clarté d'exposition, avec abondance de renseignements puisés aux trésors de la science et d'une expérience qui sait voir clair, M. le Dr Pageau put instruire et charmer son auditoire en lui parlant de l'ivrognerie et de l'alcoolisme, en lui disant les méfaits du « petit coup » au point de vue de la santé.

Sur les malheurs et les luttes de nos frères de l'Ontario, l'honorable Monsieur Thomas Chapais sut présenter des vues justes et sages où les plus nobles sentiments s'alliaient aux enseignements de l'histoire la plus vérifique, pour inspirer la plus vibrante éloquence.

Enfin, M. le Supérieur du collège Sainte-Anne dans une allocution très aimable et très encourageante dont le texte a été publié par *l'Action Sociale* remercia les conférenciers et les organisateurs de *l'Action Sociale Catholique* en leur disant le bien qu'ils opéraient. M. l'abbé Gagné, curé de Sainte-Anne, les remercia ensuite au nom de sa paroisse en exprimant ses vœux et ses espérances.

Ajoutons que la fanfare et le chœur des élèves ajoutèrent délicieusement leur part à l'éclat et à l'harmonie de cette réunion dont on peut attendre, à bon droit, les plus beaux résultats pour l'action catholique dans la belle région de Sainte-Anne.